
致尊敬的 香港鐵路有限公司主席 錢果豐博士： 
 

車票加價疑問 
本人乃港鐵乘客，日常生活需經常乘坐港鐵，最近從新聞獲悉貴公

司將根據「可加可減機制」提高車票價格，本人有以下疑問： 
(1) 既然是「可加可減」，貴公司在可觀的盈利下，為何不是減價，

而相反地提出加價？ 
(2) 貴公司計劃提高車票價格，當中可有考慮到加價對香港普羅大眾

的影響，以及對基層市民的沉重負擔？ 
 
就整體列車服務水平而言，本人認為港鐵一直有不俗的表現，本人

期望港鐵是一間對社會有責任感的企業，而不是一間只著重賺錢的

公司，希望閣下能取消加價的計劃，以回應社會大眾的訴求。 
 
期待您的回覆, 謝謝您的幫忙！ 
 
Eric Ching (程先生) 
2012 年 4 月 26 日 
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